



**Du 2 mai au 30 janvier, Lucie Chabru, 28 ans, va effectuer un Service Volontaire Européen\* à Giussago, une ville située non loin de Milan. La jeune Mancelle intégrera une structure sociale.**

### **Quel est ton parcours ?**

Je suis actuellement demandeuse d'emploi, mais j'ai suivi des études dans le social. Je suis titulaire d'un diplôme de conseillère en économie sociale et familiale (ESF). J'ai travaillé en Sarthe, en région parisienne. J'ai notamment effectué une mission de service civique au sein de Concordia, au Mans, en 2010.

### **Dans quel pays vas-tu effectuer ton Service Volontaire Européen ?**

Je pars pour une mission de neuf mois en Italie, à Giussago, une ville située à une heure de Milan. Je vais intégrer un foyer pour jeunes de 14-18 ans. Ces adolescents sont placés par des juges et encadrés par des éducateurs. Je reste donc dans mon domaine. Je vais pouvoir découvrir de nouvelles politiques sociales et d'autres pratiques.

### **As-tu une appréhension particulière ?**

Non, j'aborde cette mission sereinement. Le SVE me donne l'opportunité de découvrir une autre culture. A mon retour, je projette de partir au Canada par le biais du permis vacance travail (PVT). Si je ne suis pas retenue, j'envisage de chercher du travail en France.

**Propos recueillis par Jaheli NAMAI.**

***\*Lucie a été accompagnée dans sa démarche par le Centre Information Jeunesse de la ville du Mans.***

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)